



Núm.73 - Año VII - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Marzo 1959

Un mismo ideal



Dos semanas han dado una fisonomía propia a la labor pastoral de nuestra Parroquia en este mes de marzo: la Semana de la Juventud y la Semana de la Familia. La primera dirigida naturalmente a jóvenes de ambos sexos, mayores de 15 años y la segunda para personas casadas. Distintos sacerdotes han explicado los varios temas, pero podemos decir que uno solo e idéntico era el ideal y la finalidad. Formar a nuestros feligreses para una vida de Familia cristiana y humana al mismo tiempo; recordarles las verdades, a veces, por sabidas, olvidadas, que serán el sostén de la vida familiar sana y santa. No podemos negar que muchos de nuestros jóvenes van al matrimonio con escasa prepara-

ción, de donde se sigue que tantos no cumplen luego los deberes de casados con la perfección que sería de esperar. Estas semanas han querido despertar una inquietud: es necesario prepararse para la vida, no pueden esperarse cosas buenas de la improvisación y de la ignorancia; urgen instruirse, y jamás será excesiva esta instrucción, siempre será lo que se haga para darles a conocer como acertar en la vida, como abrirse camino para formar un hogar cristiano donde se respire paz, calor de convivencia humana alegre y confiada en la Providencia del Padre de los Cielos, donde se viva un clima de amor y sacrificio mutuo con gracia del Señor

y largas bendiciones de su mano poderosa. Los hijos educados en el seno de una familia así, como plantas que crecen en su clima, desarrollarán su espíritu con la armonía de sus facultades, serán ciudadanos equilibrados y optimistas y habrán ganado mucho para llegar a ser cristianos convencidos y practicantes, porque la Religión siempre dió la mano con la instrucción y educación. Eso quieren decir esas Semanas. La gran masa de nuestra Juventud va al matrimonio, que vaya pues con la debida preparación, Dios lo manda, la sociedad lo exige. ¡Con cuánta insistencia nos predicó ese deber el llorado Pío XII! ¿Sabremos cumplirlo?

UN TIPO FASTIDIOSO

El don Juan

Nos molestan esos tipos que se las dan de don Juanes.

Pero nos molestan mucho más —y conste que lo sentimos de veras— esos otros que lo son en realidad.

DIGS SE LO PAGUE

PARA LAS BUTACAS DEL SALON PARROQUIAL

Suma anterior	18.009'00
D. ^a Francisca Socias Morell	200'00
Devota persona	200'00
Devota persona	200'00
D. José Sanz	300'00
D. Antonio Arbona Miralles	100'00
Devota persona	400'00
D. Rafael Miralles Ribas	300'00
Devota persona	100'00
Juan Sampol (2. ^o)	25'00
Devota persona	5'00
Devota persona	300'00
Función Cine 25 enero	100'00
D. Bartolomé Sampol Cerdá	100'00
D. Bartolomé Sampol Cerdá	100'00
D. Bartolomé Rosiñol Cerdá	100'00
Función 17 de enero	228'00
D. Francisco Ginard 1 Título empréstito	500'00

21.267'00

(Continuará)

PARA NUEVOS CANDELEROS DEL ALTAR MAYOR

Suma anterior	250'00
Devota persona	25'00
» »	25'00
» »	10'00
» »	75'00
» »	25'00
	410'00

PARA BONA PAU

D. Gabriel Camps	35'00
D. Angel Saenz	50'00
Devota persona	50'00
D. ^a Trinidad Vidal	50'00
Devota persona	15'00

Si. Hay muchos, por desgracia, que debían haber nacido en los años finales del pasado siglo. El ambiente les hubiera sido más propicio y posiblemente no hubiesen llamado tanto nuestra atención.

Porque lo que es hoy... Bueno, hoy son ellos mismos los encargados de pregonar sus conquistas.

Y lo hacen para reirse de unos, darle envidia a otros y presumir de romper corazones.

¡Don Juanes!

¿No verán que a las chicas se les puede hacer mucho daño con esa forma de actuar? ¿No se darán cuenta que con su palabrería —vocabulario, no corazón— pueden hacer ilusionarse a una muchacha por lo que no han sentido ni sienten absolutamente nada? ¿No sabrán estos don Juanes que las jóvenes son todo oídos cuando se las halaga y que casi todas creen de buena fé las cosas que se les dicen?

Sobre todo, si al presunto don Juan lo encuentran correcto y este adereza la conversación con frases muy bonitas de fondo y de forma, pero que realmente no siente.

¡Don Juanes!

Tipos deformadores de algo tan bello y bueno como el amor sincero y desinteresado. Tipos fastidiosos y molestos.

¡Don Juanes! ¡Flores de un atardecer!

Y mientras ellos regresan *¿triunfantes?*, quedan a un alma —delicada y sensible— ilusionada y con esperanzas de una continuidad dichosa y feliz que ellos no piensan llevar más allá.

Porque todo fué una presunción del individuo.

Un engaño.

Un robo.

INTENCIONES DEL APOSTOLADO DE LA ORACION PARA EL MES DE ABRIL

—GENERAL: Los sacerdotes que trabajan apostólicamente entre hombres que han perdido la fe.

—MISIONAL: Que adquieran buena formación doctrinal, espiritual, científica y técnica los seglares que militan por la Iglesia en las Misiones.

Televisión en Montuiri

El pasado día 23 de Febrero se realizaron en esta villa una serie de pruebas de televisión con excelente resultado. Nos entrevistamos con D. Gabriel Ferrer el representante de RADIO BORNE en ésta.

—¿Mucha expectación el día de la prueba?

—Entrada completa. La calle estaba llena de gente hasta el extremo de que no cabían. ¡Éxito completo!

—A ver, Gabriel ¿Cómo ves el futuro de la televisión en Montuiri?

—De la televisión en Montuiri no se puede hablar de futuro sino de presente puesto que el sueño ya se ha hecho realidad.

—¿Qué emisoras se captan?

—Se ven indistintamente Barcelona y Madrid, el verano pasado se cogió en algunos pueblos, Milán, puedo asegurar que este verano ya la veremos en el pueblo, claro que siendo directamente deben ser días muy despejados pero según tengo noticias allá por julio la Televisión Española habrá enlazado con la Eurovisión.

—¿De qué marca era el aparato que se vió la televisión?

—Era un excelente MARCONI.

—¿Todos los aparatos son tan grandes como el de la prueba?

—Actualmente la Marconi fabrica tres tipos

diferentes de televisores y en octubre lanzarán al mercado el económico.

—Hablando de precios ¿Son altos los presupuestos de aparato y antena?

—Francamente el coste es bastante elevado, pero a partir de primeros de abril los aparatos costarán 5.000 pesetas menos.

—¿Se veían claras las imágenes?

—Se veían con perfecta claridad y los medios acústicos también funcionaron perfectamente, esto no es extraño porque en la televisión se emplea la frecuencia modulada.

Nada más, que pronto podamos ver colmadas nuestras ilusiones con la posesión de un televisor Marconi. Y felicitar a D. Gabriel por el éxito obtenido con la llegada de un tan gran progreso a Montuiri.

Noticias Sueltas

FELICITACION

Desde estas columnas de Bona Pau la Parroquia aprovecha la ocasión para felicitar a todos los feligreses deseándoles Santas Fiestas de Pascua de Resurrección muy llenas de caridad y de alegría en paz y amistad con el Señor.

DE LA PARROQUIA

Merecen nuestra más cálida enhorabuena el grupo de jóvenes que con tanto sacrificio y espíritu han formado la Cafradia de La Preciosísima Sangre que honrará las Procesiones de Semana Santa. Que cunda el ejemplo y el año próximo de 1960 sea muy numeroso el grupo de penitentes que vayan a las Procesiones.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

DEL MES DE FEBRERO DE 1959

NUEVOS CRISTIANOS

DIA 14.—Juana Servera Nicolau hija de don Pedro y de D.^a Juana Ana.

DIA 28.—Antonia Pocoví Pocoví, hija de don Bartolomé y de D.^a Francisca.

NUEVAS FAMILIAS

DIA 5.—D. Gabriel Fiol Ferrando con doña Magdalena Regis Gil.

5 Tandas de ejercicios en el PUIG

Del 30 de enero al 4 de febrero practican los Santos *Ejercicios* dirigidos por el Rdo. Sr. D. Guillermo Parera en el Puig las señoritas Juana Xamena, Antonia Bauzá, Francisca March, Francisca Ribas, Ana Mas, Antonia Ribas, Ana Socias, Catalina Cerdá, Antonia Rossiñol, Antonia Nicolau, Catalina Arbona, Margarita Miralles Ribas, María Miralles, Margarita Miralles, Francisca Roig, Francisca Arbona, Antonia Arbona, María Pizá, Juana Miralles, Sebastiana Amengual y Margarita Miralles Cerdá.

DIA 1.—Un grupo de mujeres de A. C. asiste en Palma a la *Asamblea* en representación del Centro de Montuiri.

DIA 2.—Fiesta de las *Madres Cristianas*. A las 9 Comuñón General. A las 11 Misa Mayor con bendición de Candelas y asistencia de las Autoridades. El sermón va a cargo del R. P. Rafael Ginard, de Cura, quien por la tarde a las 4 y el día anterior a las 6 ha dirigido dos conferencias también a las Madres.

DIA 3.—Por la noche se efectúa la bendición de San Blas.

Del 4 al 7.—Practican *Ejercicios* en el Puig dirigidos por D. Antonio Ramis los aspirantes Jaime Pons, Juan Miralles, Gabriel Verger, Gabriel Sastre, Jaime Mesquida, Juan Roca, Francisco Barceló, Gabriel Gomila, Miguel Mesquida, Jaime Gallard, Juan Mayol, Sebastián Cerdá, Gabriel Cerdá, Juan Sastre, Juan Barceló, Juan Beltrán, Jaime Alcover, Jaime Cerdá, Juan Mayol, Antonio Alzamora, Juan Blascos.

DIA 9.—La agrupación artística de la Parroquia de *Andraitx* representa con gran satisfacción en el Salón Parroquial «Cigala uriolera» y «Ay Juaquín qu'has vengut de prim».

DIA 11.—*Miércoles de Ceniza*. Por la noche Misa vespertina y solemne comienzo de la Cuaresma con sermón por el R. Sr. Ecónomo.

Del 9 al 12.—Tanda de *Ejercicios* en el Puig dirigidos por el Rdo. Sr. Ramis. Los practican los aspirantes Honorato Nicolau, Juan Rigo, Miguel Ribas, Bartolomé Ribas, Miguel Mascaró, Gabriel Mayol, Guillermo Nicolau, Gabriel

y Pedro Gomila, Pedro Canals, José Gomila, Sebastián Alcover, Salvador Llinás, Jaime Font, Mateo Trobat y Gabriel Rossiñol.

DIA 15.—Por la noche reunión de Estudios para Mujeres de A. C. Función de Tercera Dominica a intención de la familia Miralles Cerdá. En Palma asisten a la Asamblea de la rama un grupo del Centro de la Juventud Femenina de A. C.

Del 16 al 19.—En el Puig practican *Ejercicios* dirigidos por el Rdo. Sr. Ecónomo y Vicario los jóvenes aspirantes Francisco Trobat Garcías, Antonio Gomila Jaume, Bartolomé Bauzá Mayol, Juan Portell Pocoví, Damián Verger Socias, Juan Cerdá Mayol, Miguel Ramonell Castellá, Bartolomé Marimón Pizá, Gabriel Rigo, Jaime Alcover Amengual, Lorenzo Miralles Verd, Honorato Moll Ribas, Antonio Mayol Mas, Bartolomé Arbona Verger, Jerónimo Garau Martorell.

Del 16 al 20.—Asisten a una tanda de *Ejercicios* en la Casa Diocesana Sebastián Cerdá, Rafael Miralles Verd, Juan Gomila y Bartolomé Amengual Arbona.

Del 22 al 28.—Practican *Ejercicios* en la Casa Diocesana las Stas. Francisca Xamena Miralles y Francisca Miralles Verd.

El apostolado Castrense de Palma ha dirigido tres charlas nocturnas en el Centro de A. C. los días 19, 20 y 21 a los jóvenes que se incorporarán al Servicio Militar.

Del 25 de febrero al 2 de marzo.—La 5.^a tanda de *Ejercicios* del mes dirigida por el Sr. Ecónomo para juveniles los practican Antonia Verger, Catalina Miralles, Magdalena Bauzá, María Roscar, Juana Ramonell, Juana Gomila, Francisca Miralles, Catalina Amengual, Margarita Rossiñol, Juana Bauzá, Margarita Amengual, Jerónima Bauzá, Catalina Mayol, Ana Sastre, Francisca Nicolau, María Miralles, María Mesquida, Magdalena Cerdá, Catalina Homar, Antonia Verger Jaume, Catalina Martorell, Catalina Arbona, Antonia Miralles, Isabel Tous y Antonia Gomila.